

# *Gianni Infantino: Cuba doit être un exemple pour le monde*

---



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le président de la FIFA, Gianni Infantino, a réalisé une visite éclair à Cuba mais il a laissé un beau message:

«Cuba doit être un exemple pour le monde du message positif que transmet le sport» a-t-il relevé au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée sur le terrain du stade La Polar de notre capitale.

«Cuba a deux avantages énormes. Le premier, elle a une passion pour le sport en général et pour le football en particulier. Nous sommes latins et le football coule dans nos veines et cette passion est constatée ici et en second lieu, Cuba a un talent naturel pour le sport en général et bien entendu pour le football. La seule chose que nous devons faire ensemble est véhiculer et structurer cette passion et ce talent par l'intermédiaire du Projet Forward, par le développement et par le rêve de participer au mondial 2026 car la CONCACAF va avoir 6,5 places.»

Il a mis la barre très haute mais il faut dire que Cuba ne lésine pas d'efforts pour développer toutes les disciplines depuis la base et puis notre pays fait également une grande campagne en faveur de la pratique massive de sports à tous les âges.

Gianni Infantino a été invité à constater la qualité de la pelouse synthétique étendue sur le terrain de ce stade havanais avec la coopération de la FIFA.

«Je reviendrai, a-t-il dit, mais j'emporte l'illusion du fait que nous sommes en train de faire ce qui est juste, investir sur le football, une passion qui mérite tout l'appui possible. Je suis convaincu que les pas que nous faisons vont bien et Cuba doit en être un exemple.»

L'agenda du président de la FIFA ne lui accordait pas trop de temps car il réalise une tournée en Amérique Latine mais il a tout de même laissé un cadeau spécial: un maillot de la FIFA portant le numéro 9 pour le président cubain, Raul Castro.

«On m'a dit que le président Raul Castro est un passionné des sports et surtout du football et du baseball. Donc nous avons officiellement décidé de sélectionner le président pour l'équipe de la FIFA parce que nous voulons minimum que 51% de son cœur se penche pour le football et nous avons choisi le 9 parce que c'est le numéro des buteurs. Nous devons marquer des buts et le président Raul Castro a déjà marqué beaucoup de buts dans sa vie mais le football cubain en a besoin d'avantage.» a-t-il relevé.

Se référant à la pelouse synthétique installée à Cuba grâce au projet Forward de la FIFA, Gianni Infantino a signalé que c'est le premier exemple de ce que nous pouvons faire. C'est le premier projet Forward qui est concrétisé dans le monde.

Cela va sans dire: le président de la FIFA a laissé une très agréable impression chez nous et sa visite, j'en suis sûr encouragera le développement du football cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128622-gianni-infantino-cuba-doit-etre-un-exemple-pour-le-monde>



**Radio Habana Cuba**